

# 緑 樹

5 月 号

発 行 者

清川村立緑中学校  
清川村煤ヶ谷 1933

Tel. 046-288-1241

ホーム・ページアドレス

<http://www.kiyokawa-edu.jp/sch/midori-j>

## 「地域と共に」

校長 松田 拓也

「目に青葉 山ほととぎす 初がつお」の句にふさわしい季節となりました。地域の皆様に置かれましては益々ご健勝のことと存じます。また、日頃から本校の教育活動にご理解ご協力をいただき誠にありがとうございます。

私は、四月に赴任してまいりました松田拓也と申します。前任の奥脇校長と同様に地域の皆様とともに創る学校を目指して参りますのでどうぞよろしくお願いたします。

皆様もご存知のとおり本校の教育目標は、「誠・朗・韌」の三文字で表現されていますが、この目標を実現するために、二つの重点目標「新たなことに勇気をもって挑戦し、柔軟に対応できる生徒の育成」と「伝え合い、認め合い、自分も周りも大切にできる生徒の育成」を掲げて、教職員と全校生徒が一丸となって取り組む所存です。

この目標から入学式や始業式では、新たなことに挑戦することやお互いを認め合うことの大切さを、私たち教師からの願いとして生徒に



伝えたところです。

コロナ禍により様々な行事が中止や縮小を余儀なくされ、先の見通しも立たない中ではあります。が、こんな時だからこそ、積極的に変化に対応していきける柔軟性と創造力を持っていかれたらと思っています。

保護者の皆様、地域の皆様、今年度もどうぞよろしくお願いたします。



## 二十名の新入生を迎えた 令和三年度 入学式

四月五日(月)に、第七十四回緑中学校入学式が挙行され、男子八名、女子十二名、計二十名の新入生を迎えました。新型コロナウイルス感染症防止のため、来賓が参加できない式となりましたが、昨年度の入学式とは違い、在校生も参加し校歌の披露ができました。新入生は担任の先生より呼名され、明るく大きな返事で答えていました。岩澤村長からもリモートでの祝辞をいただきました。学校長より新入生へ三つお願いをしました。「自分を大切にしてください。」「仲間を大切にしてください。」「勇気をもって新たなことに挑戦してください。」「充実した三年間になるよう頑張ってくださいましう。」と式辞を述べました。新入生代表が「クラス全体で取り組むと



きには団結力がありません。様々なことに挑戦するとき大きな力となります」と新入生の決意のことばを述べてくれました。在校生代表が温かい歓迎のことばを延べま

### 着任者紹介

#### ◆高田 理 教諭

今年度着任しました二学年主任の高田理です。二・三年生の数学の授業を主に担当します。自然豊かなところにあるこの緑中学校で、生徒の皆さんと授業や行事、部活動など様々な場面で一緒に活動していただけることを嬉しく思います。どうぞ、よろしくお願いたします。

#### ◆佐々木 優輔 教諭

一年生の担任と英語を担当することになりました。皆さんにはメリハリをつけ、相手を思いやる生徒に育って欲しいと思っています。精一杯頑張っていきますので、よろしくお願いたします。

#### ◆足立 颯 教諭

二学年に所属し、一・二年生の社会科を担当します。何事にも全力で取り組み、生徒の皆さんと共に楽しい学校生活を送っていきま

した。新入生・在校生ともに新たな生活のスタートに向け、新鮮な気持ちになりました。入学式終了後、記念写真を撮るために一瞬だけマスクを外し笑顔で撮影しました。

いと思っています。自分自身、新たな環境で新たなことにチャレンジし、日々様々なことを感じていきたいと思えます。これからよろしくお願いたします。

#### ◆鈴木 優太郎 教諭

一年生の数学を担当します。大学を卒業したばかりの新社会人なので、生徒の皆さんとともに教員として大きく成長していきたいと考えています。授業はもちろん、部活動や行事など、皆さんとの活動を誠心誠意サポートしていきますので、これからよろしくお願いたします。



鈴木 佐々木 松田 高田 足立

## 学級紹介

### ◆一年一組 担任 佐々木 優輔

四月五日の入学式を迎え、二十名の新入生は新たな生活がスタートしました。授業や係活動、委員会に部活動などが始まってから一カ月、生徒の積極的に頑張っている姿が



こうという姿勢が見られ、とてもうれしく思っています。これから先も、皆さんはさまざまな行

事に向かっていきます。担任として、生徒一人ひとりに寄り添いながら皆さんを支えていき、共に成長していきたいと思っています。一年間よろしく願いいたします。

### ◆二年一組 担任 木村 琴美

二年一組二十六名が、明るく元気に進級しました。今年度は、先輩も後輩もいる二年生です。三年生が作ってきた緑中学校のバトンを受けとり、一年生を引っ張っていきけるよう、クラスみんなで協力して前向きに頑張っていきたいです。

係の活動や給食当番などの活動でテキパキとこなすだけではなく、「これをやってもいいですか？」と積極的に取り組む姿が見られ、一生懸命頑張る生徒が多いです。

## お世話になった先生方の離任式

3月25日に修了式と離任式を行いました。一昨年度は、コロナウイルス予防のため校内放送で行いましたが、昨年度は、体育館で椅子の間隔を開けて実施することができました。

お世話になった5名の先生方から一人ひとりお話ししてもらいました。井上和彦先生からは、「人のつながりの大切さ」を教えてくださいました。新明祐樹先生からは、「ありがとうと当たり前、感謝」の話をいただきました。羽賀幸尚先生からは、「村の良さや緑中の良さ」を教えてくださいました。柴田薫先生からは、「いつまでも応援しています」とお話をいただきました。

日野原博先生からは、「自然界は色々なことを教えてくれる」と改めて感心させていただきました。ご尽力いただいた5名の先生方、本当にお世話になりました。



4月6日には、管理職離任式として奥脇裕子校長先生を感謝の気持ちをもって送り出しました。5年間、本校教育にご尽力いただき、生徒や保護者、地域の方々に信頼され、惜しまれて離任されました。奥脇校長先生からは、「緑中生のよ



のよいところや努力は裏切らない」とお話しいただき、改めて教えてくださいました。転退職された先生方のご活躍とご多幸をお祈りしています。

## 5月の行事予定

- 3日(月) 憲法記念日
  - 4日(火) みどりの日
  - 5日(水) こどもの日
  - 6日(木) 学校朝会 3年臨時保護者会  
避難訓練・引き渡し訓練  
PTA本部役員会
  - 7日(金) 人権アンケート
  - 10日(月) 心臓検診 学級・専門委員会
  - 11日(火) PTA運営委員会
  - 13日(木) 内科検診
  - 19日(水) 体育大会予行練習
  - 21日(金) 体育大会前日準備
  - 22日(土) 体育大会
  - 24日(月) 振替休業・体育大会
  - 25日(火) 生徒朝会
  - 27日(木) 全国学力学習状況調査(3年)
  - 31日(月) 代表委員会
- ※ 予定は、変更になる場合があります。

を嬉しく思います。進級して約一ヶ月が過ぎましたが、委員会活動や部活動、体育大会においてリーダーシップを発揮し下級生の手本となるように一生懸命行動しています。



学級担任としては、彼らと多くのコミュニケーションを図りながら「自分のやるべきことにきちんと取り組む」と基本的なことを意識して学級をつくっていきたくと考えています。

そして、お互いに「充実した一年だね」と笑顔で卒業式を迎えられよう頑張りたいと思います。



## 出合いの対面式

四月六日火曜日に、一年生と在校生の対面式を行いました。

少し緊張した姿の一年生と、温かく迎え入れようとする二・三年生が向かい合い、顔を合わせました。三年生の生徒会長と生徒会副会長から、一年生へ花の鉢植えが贈呈されました。その後、生徒会本部の生徒がインタビューとなり、新入生に様々な質問を行いました。「中学生になり楽しみなことは何ですか?」「面白い先生は誰ですか?」「憧れる先輩はいますか?」などの問いに少し恥ずかしそうに答える一年生の姿を先輩たちは笑顔で見守っていました。

